

Les Intell'Hauts-de-France

Durant l'année scolaire 2017-2018, les élèves de seconde suivant l'enseignement d'exploration « Littérature et société » au Lycée européen de Villers-Cotterêts (Aisne) ont collaboré à deux projets proposés par leurs enseignantes, Mmes Amandine Girard (documentaliste), Sophie Muscianese (lettres) et Véronique Bazard (histoire-géographie).

Ils ont tout d'abord travaillé sur leur vision du musée en participant au projet *Musé(em)portable* dans le cadre d'un partenariat avec l'Université d'Artois: avec l'aide d'une étudiante en Master Expographie-Muséographie, ils ont réalisé des vidéos scénarisées dans le Musée Alexandre Dumas de Villers-Cotterêts, notre partenaire.

Le travail effectué avec notre second partenaire, le château de Pierrefonds (Oise), portait sur l'exposition « *Graffitis de la Grande*



Guerre »: les élèves ont étudié les graffitis présents sur les murs du château et ont produit des dépliants pour accompagner la visite de l'exposition. Ce sont ces dépliants que vous pouvez consulter

aujourd'hui..

Vous pouvez retrouver cette année riche en rencontres sur le site internet que les élèves ont créé de bout en bout afin de partager tous ces moments.

